Concluyó vicepresidente cubano visita de trabajo en Argelia



La Habana, 28 may (RHC) El Vicepresidente del Consejo de Estado y Ministro de Salud Pública de Cuba, Roberto Morales Ojeda, concluyó la víspera su visita de trabajo a Argelia, tras los encuentros sostenidos con autoridades gubernamentales de ese país.

Durante su estancia, el vicepresidente cubano se reunió con el Primer Ministro de Argelia, Ahmed Ouyahia, así como con el titular argelino de Salud, Población y Reforma Hospitalaria, Mokhtar Hazbellaoui, donde ratificaron la satisfacción con la calidad de las relaciones políticas y de hermandad entre ambos países.

Como parte de su visita el pasado viernes 25, Morales Ojeda presidió el Acto central por el Aniversario 55 del inicio de la Colaboración Médica Internacional Cubana en Argelia, y llegó hasta la provincia de Djelfa, donde laboran 247 cooperantes cubanos en 18 instituciones sanitarias

El Ministro de Salud Pública de la isla afirmó que solo la colaboración y la solidaridad serán capaces de construir un mundo mejor, al que aspiramos, en medio de un contexto global donde prevalece la desigualdad, la amenaza a la paz mundial.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/163283-concluyo-vicepresidente-cubano-visita-de-trabajo-enargelia}{argelia}$



Radio Habana Cuba